

policía sanitaria en las epidemias.»—Pidió el parecer de la Academia acerca de sus proposiciones terminales.

Tomada en consideracion la solicitud del Sr. Orvañanos, se pusieron á discusion las proposiciones con que termina su trabajo.

Los Sres Ramirez Arellano, Andrade y el que suscribe, tomaron la palabra y manifestaron: que si bien es loable é importante la idea emitida por el Sr. Orvañanos, tambien es cierto que los medios propuestos por él para realizarla, son insuficientes y muy dificiles de observar en la práctica.

El Sr. Orvañanos habló varias veces en apoyo de sus proposiciones, y terminó retirando éstas para modificarlas y presentarlas despues.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesion.

Concurrieron los Sres. Andrade, Egea, Laso de la Vega, Orvañanos, Peñafiel, Ramirez Arellano, Ortega y Reyes, Segura, Soriano y el primer Secretario.

JOSÉ G. LOBATO.

CRONICA MEDICA.

NUEVOS PERIÓDICOS DE MEDICINA.—Desde el 1.º de Mayo último ha comenzado en esta Capital á ver la luz pública una nueva publicacion con el nombre de «La Independencia Médica,» y de que es Director el Dr. F. Malanco; promete dedicarse con ardor á la defensa de los intereses profesionales y del honor de la medicina. Deseamos que cumpla dignamente su magnífico programa, y no dudamos que contará entre sus suscritores á todos los médicos de la República.

Oficialmente se anuncia la publicacion del órgano del Consejo Superior de Salubridad del Distrito, que ofrece ser de grande interés para todos, por tener que tratar y resolver las más dificiles cuestiones de la Medicina social.

JURADO.—Conforme á las convocatorias expedidas por la Academia de Medicina para otorgar los dos premios anuales de 500 pesos, ha nombrado ya los Jurados que deben calificar los trabajos relativos, y quedan compuestos del modo siguiente:

Para la cuestion del tifo en comision permanente: propietarios, los Sres. Lucio, Andrade, Velasco, Carmona, y Mejia; suplentes, los Sres. San Juan y Fénélon. Para la cuestion del mal del pinto: propietarios, los Sres. Barragan, Orvañanos, y Licéaga; suplentes, los Sres. Soriano y Núñez. Varios trabajos y observaciones se han presentado obsequiando la primera convocatoria, y concurren al segundo premio tres Memorias.
